



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 24/2024

20 de noviembre de 2024

Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México y el Gobierno de Morelos promueven al Aeropuerto Internacional de Cuernavaca para recibir a los asistentes al Mundial de 2026

Cuernavaca, Mor.- La Secretaría de Marina (SEMAR), por conducto del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, S.A. de C.V. (GACM), en coordinación con el Gobierno del Estado de Morelos, recibieron en el Aeropuerto Internacional de Cuernavaca a representantes de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) y miembros del Comité para la Movilidad y Seguridad de la Copa Mundial de la FIFA 2026, para evaluar las capacidades de infraestructura de la terminal aérea, de cara al torneo que se llevará a cabo conjuntamente en México, Estados Unidos y Canadá.

Durante el evento, la gobernadora Margarita González Saravia y el Director General de GACM, Almirante Juan José Padilla Olmos, pusieron a disposición de la FIFA y del Comité Organizador de la justa deportiva las instalaciones del aeropuerto, el cual cuenta una ubicación privilegiada por su cercanía con otras entidades federativas, convirtiéndolo en un lugar de rápido acceso y fácil para volar.

Entre los asistentes a la reunión estuvieron: Alfredo Jaimes, encargado de operaciones de aeropuertos de FIFA México, Enrique Montes, representante del Comité Local de Movilidad y Seguridad para el Mundial; Ulises Rodríguez Higuera, Gerente Operativo y Control de Accesos del Estadio Azteca; Juan Salgado Brito, Daniel Altafi Valladares y José Víctor Sánchez Trujillo, secretarios de Gobierno, Turismo y Desarrollo Económico y del Trabajo de Morelos, respectivamente; Miguel Ángel Urrutia Lozano, Secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana de la entidad; Juan Felipe Domínguez Robles, Director del Instituto del Deporte y Cultura Física; y el Almirante Salvador Cuellar Hernández, Director y Administrador del Aeropuerto Internacional de Cuernavaca.

-ooOoo-